

## Jahreshauptversammlung mit Jahresplanung bei den Kuppel-Schützen

Schnell und zügig ging die diesjährige Jahreshauptversammlung der Reuthschützen über die Bühne, da keine Neuwahlen anstanden.

Vorsitzender Siegfried Wunderlich begrüßte unter den Anwesenden besonders Ehrenmitglied Adolf Distler, sowie den amtierenden Schützenkönig Karl-Heinz Dressel.

Nach Feststellen der satzungsgemäßen Einladung, der Tagesordnung und dem Verlesen des Protokolls von der letzten Jahreshauptversammlung wurde der momentane Mitgliederstand angesprochen. Bei 2 Todesfällen und einem Ausschluss verfügt der Verein über 58 Mitglieder.

Für die beiden verstorbenen Mitglieder bat der Vorsitzende die Anwesenden, sich zu einer Gedenkminute zu erheben.

Es folgte dann der Bericht des 1. Vorstandes über die Aktionen des Vereinsjahres. 5 Ausschuss-sitzungen wurden abgehalten und zusammen mit Karin Köhler und Regina Hesse zwei Stadtverband-Sitzungen besucht.

Die erste Veranstaltung im Jahr war das Dartsturnier am Karfreitag mit gewohnt gutem Besuch. Dann folgte das Frühjahrsschießen mit Preisverteilung. Im Juni ging das Gartenfest mit gewohnt großem Erfolg über die Bühne. An dieser Stelle dankte der Vorsitzende zum wiederholten Male seinen Helfern, die durchwegs alle wüssten, wo sie gebraucht würden.

Im September wurde das Hauptschießen angegangen, hier glänzte als neuer Schützenkönig Karl-Heinz Dressel. Bei der Preisverteilung wurden auch etliche Mitglieder für langjährige Mitgliedschaften im Verein, beim BSSB und DSSB durch den Gauschützenmeister geehrt.

Im Dezember endete das Vereinsjahr mit dem Abschießen und einer gelungenen Weihnachtsfeier.

Der Bericht des 2. Vorstandes Markus Fischer wurde wieder in einer gedruckten Foto-Kollage aus Aktionen des Vereinsjahres an alle vergeben.

Von einem guten Geschäftsjahr berichtete dann KassiererIn Hildegard Reul, besonders erwähnte sie hierbei das Gartenfest mit seinem gewohnt gutem Besuch.

Stefan Schindler berichtete anschließend, dass er zusammen mit Adolf Distler die Kasse geprüft und eine einwandfreie Kassenführung vorgefunden habe, deshalb bat er um Entlastung, was einheitlich geschah.

Dann schritt man gemeinsam zur Jahresplanung:

Das Frühjahrs-Schießen wird am 4.4. und 11.4. abgehalten, die Preisverteilung dazu ist am 25.4.25.

Am Karfreitag 18.4. findet nachmittags das Darts-Turnier statt.

Das Gartenfest ist für Sonntag 22.6.25 vorgesehen.

Hauptschießen findet statt am 12.9. und 19.8., die Preisverteilung mit internem Kirchweihessen dann am Freitag 26.9.25.

Das Abschießen wird sein am 28.11. und 5.12. und die Preisverteilung mit Weihnachtsfeier am 12.12.25.

Die Jahreshauptversammlung im nächsten Jahr ist geplant am 8.1.2026.